

Neuhof KickMit 07-Cup 2010

In Taunusstein-Neuhof steht das Wochenende vom 25. bis 27. Juni erneut ganz im Zeichen des Jugendfußballs. Sämtliche

neunzig Mannschaften begrüßen, die in neun Altersklassen gegeneinander antreten.

Dabei reisen die Teams aus dem gesamten Rhein-Main-Gebiet, aus München und sogar aus Luxemburg an, um neben dem sportlichen Wettkampf auch die tolle Atmosphäre zu genießen. Gespielt wird auf dem Kleinfeld in der Maisel-Arena

und Sonntag für die kleineren Zuschauer und Spieler zur Verfügung. An diesen Tagen öffnen auch die Tore der traditionellen Tombola, die mit attraktiven Preisen lockt (Hauptgewinn: ein Rundflug für zwei Personen über die Rhein-Main-Region).

Schließlich besteht auch die Möglichkeit, sich im Vereinsheim des SV Neuhof die letzten Gruppenspiele und die ersten Achtelfinalspiele der WM der „Großen“ auf einer Großleinwand anzusehen.

Unterstützt wird die Veranstaltung insbesondere von WERO Medical, DKV Bernotat & Bernotat, CVS Media, der Bürgerinitiative Lebenswertes Neuhof, der vr bank Untertaunus, der Anwalts- und Steuerkanzlei Röther & Gelsheimer, Friseursalon Olga sowie Fenster Müller & Co.

ab Freitag 18 Uhr und jeweils 9 Uhr am Samstag und Sonntag. Weitere Infos und die Spielpläne werden in den nächsten Tagen auf www.sv-neuhof.bplaced.com veröffentlicht.

Für Essen, Kuchen und Getränke zu fairen Preisen ist gesorgt. Eine Hüpfburg steht am Samstag

Jugendklassen von den Bambinis (G-Jugend) bis zur A-Jugend spielen bei einem der größten Jugendfußballturniere im Rheingau-Taunus-Kreis in der „Maiselarena“ um Pokale und Medaillen.

Der SV Neuhof und der Förderverein KickMit 07 werden knapp

